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ATA 038/13 
                 Aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima oitava 
SESSÃO ORDINÁRIA, da primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da 
Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na 
ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os Vereadores: Elomar Rocha 
Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, 
Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. 
Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Cesar 
Carvalho Ambrosio, Estefânia Bielavski, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto 
Fontana Ferri e Solange Semensatto Amengual. O Vereador Diogo da Rocha Vaz 
estava ausente. Havendo quórum, a Presidenta Laureni, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 037/13, que foi previamente recebida pelos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Em seguida passou-se à 
leitura das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM nº 
060/2013- Enviando Projeto de Lei nº 055/2013; Of. PGM nº 062/2013- Enviando 
Projeto de Lei nº 056/2013; Of. nº 057/2013, Assistência Social- Convidando 
Presidenta da Casa Legislativa para compor mesa da formatura do Curso de Corte 
e Costura. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Tribunal de Justiça- Acão rescisória nº 
70057195349, suspendendo cumprimento de sentença rescindenda, em favor do 
Prefeito Rui e Odone Kloppemmburg; Of. Deputado Edegar Pretto- Agradecendo a 
cedência do plenário da Casa e a receptividade. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO- 
Of. 059/13- Enviando proposições aprovadas em sessão passada. EXPEDIDAS A 
TERCEIROS: Edital para Audiência Pública nº 003/2013- Para apreciação dos 
Projetos de Lei nº 057/2013 e Projeto de Lei nº 058/2013. EXPEDIDAS AO 
PLENÁRIO: Declaração da Presidência- Declarando, por Acão Rescisória nº 
70057195349, declarando sem valor destituição e extinção do cargo do Prefeito 
feita pela Presidente na sessão anterior e restituindo o Prefeito Rui Spotti ao cargo; 
Mem. Escriturário- Justificando problema com o áudio da sessão 037/13, de 29 de 
outubro de 2013. USOU A PALAVRA: PRESIDENTA LAURENI- Tornou a saudar 
as pessoas presentes. Comentou que vendo a decisão do Tribunal de Justiça 
acerca do Prefeito Rui, acontecida na última sessão na Casa, dita por ela, uma 
decisão destituindo o Prefeito do cargo, esperando que viesse uma liminar da 
desembargadora, e no dia seguinte isso aconteceu em busca da volta do Prefeito 
como ela disse na sessão no que leu, que até que se tivesse uma resposta, foi 
obrigada a fazer a destituição do Prefeito do cargo, mas só durou horas. Expôs que 
voltou à casa no dia seguinte com muita alegria, desfazendo o ato de destituição. 
Afirmou que na Casa trabalha em defesa da Câmara Municipal, pois foram eleitos 
pelo povo; e como já disse no início é preciso defender a Casa com muita honra e 
seriedade. Relatou que com muito mais alegria veio à Casa no dia seguinte 
desfazendo o ato que fez na noite anterior. E vendo essa decisão, em todas as 
fases cumpriu o que mandou a justiça. Explanou que só tinha a elogiar o Assessor 
Jurídico da Casa, Doutor Norberto, que estudou muito o caso, a pedido dela e do 
Vice-Presidente, sendo o primeiro a dar o parecer, com muita segurança sobre o 
caso, com fortes bases teóricas que o fizeram concluir pela permanência do 
Prefeito no cargo. Mas mesmo com sua tese formada, em nenhum momento 
orientou a Câmara a tomar decisões contrárias ao que ordenava a juíza, respeitou 
a justiça e as opiniões adversas; demonstrando que trabalha com transparência e 
ética profissional, servindo de grande exemplo dentro da área da advocacia. 
Agradeceu ao Doutor Norberto por fazer parte do quadro de servidores da Casa. 
Expôs que este além de ser um assessor jurídico com muita segurança, tinha a 
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agradecer-lhe porque pediu, encarecidamente, que buscasse uma luz que 
ajudasse no parecer dos assessores. Declarou que foi feliz nessa resposta, pois na 
outra segunda-feira o assessor já havia dado o seu parecer. Considera que além 
disso, é um grande amigo dos vereadores, não só dela, mas de todos os 
vereadores da Casa, pois além de um assessor com muita segurança é um grande 
amigo na Casa. Reforçou seus agradecimentos pelo trabalho prestado pelo 
Assessor Jurídico da Casa. Neste instante foi lida pelo Secretário a Ação Recisória 
70057195349 concedendo antecipação de tutela, para suspender o cumprimento 
da sentença rescindenda, proferida nos autos da Acão Civil Pública nº 
032/1.11.0000042-2. A Presidenta Laureni explicou que este foi o ofício, liminar, 
que chegou à Casa isentando o Prefeito de sua retirada do cargo. Na sequência, 
foram lidos as PROPOSIÇÕES e PROJETOS encaminhados à Mesa, que fizeram 
parte da pauta desta sessão. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a 
tribuna: VEREADOR RODRIGO- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais 
presentes. Parabenizou o Secretário de Obras, Adilson, pela passagem do seu 
aniversário. Agradece-lhe por um pedido que lhe fez no presente dia pela manhã 
relativo à limpeza do pátio da Escola Antônio Guedes Brandão, e este lhe que 
afirmou que seria feita. Parabenizou a todos os responsáveis, desde o Estado até o 
Município, pela ambulância adquirida por Barão do Triunfo. Referiu que já foi 
motorista de ambulância e era um sonho ter uma ambulância grande como a que 
foi recebida. Relatou que já houve ocasião em que tiveram até que amarrar a porta 
da ambulância, porque não cabia o paciente dentro, agora não precisaria mais 
ocorrer esse tipo de situação. Deixou dito à Presidenta que queria participar do 
Seminário Brasileiro de Vereadores, que ocorreria nos dias 19 e 20 de novembro, 
sendo sobre o papel do Legislativo no Controle das Contas do Executivo, função do 
vereador, competências, responsabilidades. Se fosse possível gostaria de se fazer 
presente neste seminário que seria em Porto Alegre. Comentou acerca do Projeto 
de Lei 056/13, que a urgência iria à votação no presente dia. Adiantou que era 
favorável à urgência e ao projeto. Expôs que comentaria sobre o que ocorreu na 
semana passada, muitas pessoas que estavam presentes não entenderiam o que 
ele iria expor, porém alguns estavam presentes. Colocou que não poderia deixar 
passar em branco que foi pego bem pesado com o PMDB, e faz parte de várias 
acusações em que não estava presente. Expôs que não eram bem acusações, 
mas um pronunciamento da Presidenta feito na última terça-feira, quando esta 
afirmou que o PMDB estava fazendo um bolinho. Declarou que tinha a lhe dizer 
que nada foi em bolinho da parte dele. Explanou que a Presidenta afirmou que 
sempre tratou a questão do ofício da Juíza com transparência, até concorda de 
certa forma, porque ficou sabendo daquele ofício por telefonemas que recebeu da 
comunidade, do que teria acontecido com o Prefeito, mas até então ele não sabia 
de nada. Foi então que ligou para a Secretária da Casa, Solange e ela lhe passou 
que haviam enviado um ofício à Casa e estava no mural, senão ele não teria ficado 
sabendo naquele dia. Comentou que a Presidenta já tinha até agendado uma 
reunião para às 8 horas com o Executivo e outros vereadores e não tinha passado 
nada para nenhum vereador do PMDB. Referiu-se a essa questão, por isso julga 
que não ficou bem transparente no seu ponto de vista.  Referiu que a Presidenta 
expôs que na hora do protocolo do ofício, feito pelos três vereadores do PMDB, 
parecia que eles estavam escondendo da Presidenta, porém ele sequer estava 
presente no momento em que foi feito o protocolo. Era só perguntar aos 
funcionários que receberam o ofício se ele estava na casa. Destacou que a 
Presidenta afirmou que os três vereadores estavam cobrando diárias para ir obter 
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esclarecimentos com a juíza e promotoria, porém, mais uma vez ela não falou com 
transparência, visto que ele não teria a capacidade de cobrar uma diária sem fazer, 
pois não saiu do Município a semana toda, estava trabalhando na Prefeitura. 
Contudo, considera que os outros vereadores que foram deveriam receber suas 
diárias, uma vez que ficou provado que estavam esclarecendo a questão com 
autoridade. Deixou dito à Presidenta que não faz complô contra ninguém. Julga 
que a Presidenta se expressou mal em relação à oposição em alguns itens. Deixou 
claro que nunca escondeu nada, se estivesse dando o tapa e escondendo a mão, 
não teria assinado o ofício. Enfatizou que quando for um oficio de qualquer pessoa 
para proteger seu diploma na Casa, assinará com muito prazer. Colocou que 
sempre defenderia esse diploma que seus cento e trinta e cinco amigos lhe 
proporcionaram. Sobre o outro ofício encaminhado à presidência, relativo ao 
Vereador Tiago, ficou comprovado que não queria prejudicar ninguém na Casa, 
pois se quisesse, teria deixado acontecer a votação das contas do Ex-Prefeito 
Odone e depois sim iria ao Ministério Público e Promotoria tomar as medidas 
cabíveis, também estaria se omitindo, uma vez que já estava sabendo, pois no 
curso da Delegações das Prefeituras Municipais (DPM). Afirmou também que 
ficaria provado, pois o assessor da Casa sempre passa informações corretas e não 
media esforços em agradecê-lo por ele ser o assessor da Casa, pois percebe que 
este age com transparência, conforme a lei, e se o parecer dele fosse favorável ao 
ofício, significa que ele, Vereador Rodrigo, não foi passear em Porto Alegre no dia 
do curso da DPM sobre Gestão Pública Municipal e Debate, Desafios e 
Perspectivas para o Primeiro Ano de Mandato, realizado nos dias 23 e 24 de abril 
de 2013, quando o assessor da Casa e a Presidenta também se faziam presentes. 
Sobre o Vereador que na última sessão ficou fazendo intriga entre os colegas, 
referindo que tinha vereador que não sabia o significado da palavra amigo, que não 
sabia se comportar no Plenário, ficando, às vezes, com ar de graça. Deixou dito a 
todos, inclusive, a este vereador, que se tem alguém que conhece a palavra amigo, 
com certeza, era ele, Vereador Rodrigo. Pois está na Casa porque cento e trinta e 
cinco amigos confiaram nele e faria de tudo para honrar a confiança colocada na 
sua pessoa por estes amigos. Salientou que não estava dizendo que sua família 
não o apoiou, ajuda os que não lhe ajudaram, pois todos são sabedores que seu 
pai e sua tia também eram candidatos. Destacou que, com certeza, a referida 
quantia de amigos que acreditaram nele não receberam nem R$ 1,00 (um real) por 
ter votado em sua pessoa, visto que os votos deles foram de amizade, confiança, 
seriedade e muito trabalho que viram nele. Quanto a ele ser gracioso e ter um ar de 
graça, felicidade, queria dizer que isso ninguém iria lhe tirar; porque mais ruim que 
a vida, para qualquer pessoa, ou até mesmo para ele, e não adianta ficar zangado, 
queria dizer que acontece, e todo mundo tem um dia ruim; não é diferente para ele, 
pois também tem, mas para, pensa, analisa, será que tem uma pessoa com mais 
problemas do que ele? Às vezes, até em um hospital, em uma maca, esperando a 
hora chegar, porque não tem mais o que fazer. Então pensa que está reclamando 
da vida à toa. Pois tem uma família maravilhosa, tem várias amizades que 
considera como irmãos, porisso para um pouco e pensa que é preciso seguir em 
frente. Declarou que se sua alegria incomoda alguém, queria dizer que incomodará 
por muito tempo, se Deus quiser e acredita que ele quer. Aproveitando a 
oportunidade, deixou um agradecimento especial a sua família, a todos os seus 
amigos que lhe colocaram ali, também deixou um grande abraço àqueles que não 
votaram nele, mas torceram para que ele estivesse na Casa neste mandato. 
Deixou dito a todos os baronenses que “valeu, estamos juntos e misturados para o 
que der e vier”. Colocou que, assim como o Doutor Norberto, sempre se guiará 
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pela lei, nunca se apegando a partido político, isso nunca escondeu de ninguém, 
Doutor Norberto é um grande assessor, mas ele, Vereador Rodrigo, também 
sempre tentará seguir a lei. Frisou que pode ser um ofício até contra seus próprios 
colegas de partido, os vereadores Elomar e Ilo, se o ofício estivesse correto 
assinaria. Enfatizou que o seu diploma foram os seus amigos que lhe deram e ele 
não o perderia de graça. Usou a tribuna: VEREADOR TIAGO- Saudou a 
Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou sua cunhada pela 
passagem do aniversário no final de semana. Agradeceu a presença do Deputado 
Edegar na Casa e as demais autoridades que estiveram presentes para falar e 
tratar sobre o programa de regularização de propriedades. Considera que é um 
programa que se conseguirem implantar no Município será de muita valia. Relatou 
que após tiveram reunião com os representantes do Corpo de Bombeiros de 
Guaíba, quando estiveram prestando esclarecimentos sobre o Programa de 
Prevenção de incêndios, que está sendo mais cobrado agora. Relatou que os 
palestrantes frisaram que todos os estabelecimentos devem se adequar a esse 
programa. Parabenizou a Administração, Secretária de Saúde Madalena e o 
Coordenador Mateus e a todos que se empenharam, também o Vice-Prefeito 
Gilmar que sabe que foi um lutador por essa causa, por hoje o povo ter uma 
ambulância digna de acordo com o que merece. Enfatizou que espera que não 
precisem utilizá-la, contudo, quando precisarem haverá um bom atendimento. 
Colocou que essa ambulância vem para facilitar o trabalho dos próprios motoristas, 
daqueles que precisam dela. Comentou que na semana passada visitou a 
Associação da Zona dos Pachecos conversando com o Presidente Zeca e 
parabenizando a associação pela bela iniciativa de comprar um trator em grupo. 
Relatou que foram dez pessoas que colocaram o seu nome à disposição para fazer 
um projeto coletivo e mais de quarenta sócios que irão se beneficiar desse projeto 
e que pagarão esse trator. Entretanto, a ideia deles é que o trator se pague, 
trabalhando, foi comprada junto uma globe arador, com um custo total de R$ 
100.000,00 (cem mil reais). Julga que a associação está de parabéns pelo trabalho 
e também a parceria com a Emater, por meio dos projetos, organizando as 
reuniões, dando uma assistência para aquela associação para que aquilo 
acontecesse. Comentou que na sua ida, aproveitou a ocasião para visitar a 
residência do Senhor Solismar e Dona Eliana, agora que o caminhão da 
cooperativa Consulati está passando pelo interior do Município, mais precisamente 
Serra do Herval, Zona dos Pachecos e Boca do Campo. Referiu que essa Empresa 
Consulati está querendo expandir a produção de leite e está começará a começará 
a produzir leite com vinte vacas holandesas. Considera muito importante a 
diversificação da cultura no Município. Colocou que há uma parceria do Executivo, 
Emater, que se empenharam bastante, foram várias vezes visitar, o Secretário da 
Agricultura, Leandro, também se dedicou para que isso se iniciasse. Relatou que 
agora o caminhão está vindo um dia sim, outro não para buscar o leite na 
propriedade dos agricultores, há vários projetos que estão sendo encaminhados 
pelo banco de agricultores para a região da Serra do Herval. Considera que todos 
estão de parabéns, pois é preciso buscar alternativas de renda para o Município. 
Usou a tribuna: VEREADOR ELOMAR- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes. Agradeceu a presença de todos referindo que é de extrema 
importância assistirem aos trabalhos da Casa. Discorreu que na presente sessão 
via um número expressivo de pessoas e acredita que várias estavam engajadas 
em relação ao Projeto de Lei 056/13, que é para firmar o convênio. Destacou que 
nessa parte queria deixar os parabéns a Andreia e Paulo pelo trabalho que vêm 
fazendo no Município e trabalhando essas questões, como já tem visto. Considera 
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que os vereadores não têm porque ser contra quando o projeto é bom, quando vem 
a somar para os Munícipes. Destacou que estão ali para apoiar, e, de sua parte, 
estava de pleno acordo. Julga que o Executivo tem todo o dever diante de um 
projeto de tamanha expressão de fazer a sua parte. Não diria que não faria o que 
não pode fazer pela lei, o que não tem condições, todavia, aquilo que está dentro 
das condições do Poder Executivo no Município pensa que tem que ser feito. 
Deixou seu pedido de ida ao seminário que ocorrerá nos dias 19 e 20 de 
novembro, que considera que é de grande importância. Está à disposição da Mesa 
Diretora que irá, da Presidência, que definirá e decidir se poderão ou não participar 
desse seminário. Expressou que na presente sessão estava sentindo a falta do 
Vereador Diogo, que estava doente e não pôde estar presente, frisando que este é 
um vereador bastante atuante, que está sempre participando. Recordou que à 
tarde tinham uma reunião, a qual ele havia agendado, e ainda participaram 
juntamente. Explanou acerca do ocorrido na semana passada, na sessão anterior, 
reportando-se ao comentário do Vereador Rodrigo que eles como Bancada do 
PMDB foram bastante criticados, da forma como procederam de chegar ao 
Ministério Público e até ao juizado de São Jerônimo para protocolar alguns 
documentos pedindo a imediata atenção daqueles órgãos, junto à Câmara 
Municipal de Barão do Triunfo, para que fossem tomadas as devidas providências 
ao fato que se tinha conhecimento, com o ofício que já tinha chegado à Casa. 
Declarou à Presidenta e aos demais vereadores que não agiram com interesses 
pessoais ou emocionais, mas sim pelo mandato que lhes foi conferido, pela 
confiança da população que lhes colocou na Casa para que tudo fosse feito 
conforme a lei determina. Expôs que não é ele que determina além da lei, pois 
além da lei dos homens, só Deus, porém o que a lei determinar tem que ser 
executado. Embora, muitas vezes, sabe que demora um pouco a acontecer, assim 
como estava acontecendo na Casa, estava demorado. Afirmou que entende a 
atitude da Presidenta em relação a tomar uma iniciativa, uma decisão precipitada, 
procurando se informar bem sobre a decisão que deveria tomar. Contudo, a Lei 
Orgânica é bem clara, não haveria necessidade de tantos questionamentos. 
Colocou que, talvez, eles nem precisassem ter ido ao Ministério Público e ao 
Juizado para protocolar alguns documentos. Entretanto, o ofício chegou à Casa no 
dia quinze de outubro e até o dia vinte e dois de outubro não havia sido tomada 
posição definitiva com relação à Lei Orgânica; e depois foram até o dia vinte e nove 
de outubro ainda para que a Presidenta extingui-se o cargo do Prefeito. Relatou 
que foram quatorze dias para tomar essa decisão, que, enfim, na terça-feira que 
passou, foi tomada de destituir o cargo do Prefeito. No entanto, já não houve a 
mesma situação com a liminar que foi lida na Casa, porque essa liminar foi dada 
dia vinte nove de outubro e dia trinta, um dia após, a Senhora Presidenta já 
restituiu o cargo do Prefeito. Salientou que de uma situação para a outra a de 
destituir o cargo levou quatorze dias e a restituição levou um dia. Expôs que são 
questões que poderiam levar os quatorze dias para restituir e se a Bancada do 
PMDB tivesse que ir ao Ministério Público ou ao Juizado para restituir, para a 
Presidente restituir, iriam também, não é só para destituir. Frisou que perceberam 
essa questão. Contudo, sabe que isso já é uma questão que passou, falaria sobre 
algo que está Internet, pois sabe-se que hoje ela é pública, viu na Internet uma 
publicação que acredita que em breve estaria chegando algo à Casa, que há mais 
uma ação do Ministério Público, mais uma sentença com relação ao Ex-Prefeito 
Odone e o Prefeito atual Rui Valmir Spotti. Afirmou que tinha em suas mãos essa 
decisão da justiça retirada da Internet, que ainda não foi enviada à Casa, mas, 
quem sabe, em seguida estaria chegando. Neste instante leu parte do teor da ação 
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que relata, segundo ele, algo muito importante: “Diante do exposto julgo 
procedente o pedido veiculado na exordial e condeno os demandados Odone 
Kloppenburg e Rui Valmir Spotti nas penas no art. 11 da Lei 8.429/92 conforme 
segue: Perda da função pública, suspensão dos direitos políticos pelo prazo de três 
anos e pagamento de multa civil de quarenta vezes o valor da remuneração 
percebida pelo agente.” Destacou que esse é um documento que se tornou público 
na Internet, é outra sentença que está estourando. Espera que no momento em 
que chegar à Casa que sejam tomadas as devidas providências com a maior 
brevidade possível. Usou a tribuna: VEREADOR ILO- Saudou a Presidenta, 
Vereadores e os demais presentes. Explanou acerca do que a Presidenta expôs na 
sessão passada, quando disse que era um absurdo os vereadores PMDB terem ido 
à Comarca de São Jerônimo. Acrescentou que foram a Charqueadas também. 
Deixou dito à Presidenta que fizeram o trabalho de vereador, que é fiscalizar, obter 
informações. Agradeceu, em especial, à Juíza Eleitoral Rosangela Carvalho de 
Menezes pela clareza e informação que lhes passou no tempo em que estiveram 
frente a frente com ela. Informou-lhes que era para que comunicassem o Promotor 
Eleitoral, a Juíza de Direito e a Presidente da Casa, e assim foi feito. Reforçou seus 
agradecimentos à Juíza Eleitoral Rosangela pelo bom atendimento, pois puderam 
sair dali tomando as providências que não foram tomadas pela Casa. Relatou que 
foram atendidos no dia vinte e dois de outubro e no dia vinte e três de outubro 
retornaram novamente à presença da Juíza Eleitoral. Expôs acerca das diárias e 
transporte, comentadas pela Presidenta, que viajaram dois dias, porém estava 
cobrando uma só diária e um só transporte, mas ficaria a critério da Presidenta se 
esta julga que eles não devem receber. Porém, se tiverem o direito de receber, 
pode ter certeza que receberão, pois fizeram o trabalho de vereador, não foram 
passear em São Jerônimo e Charqueadas, foram fazer a parte deles de colher as 
informações que não tinham. Agradeceu, em especial, ao Vereador Elomar por ter 
feito parte desse trabalho e conforme as informações que receberam da Juíza, 
tomaram as devidas providências. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR MARCOS- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Explanou que julgava muito importante que a Casa estivesse cheia na ocasião e 
que os cidadãos estivessem vendo realmente o que os vereadores estão fazendo, 
porque, muitas vezes, se escuta alguns comentários na rua, que nem sempre são 
verdade, e as pessoas estando presentes saberão o que realmente foi dito. Fez 
uma saudação, em especial, a sua amiga Silvina, que é natural de Barão do 
Triunfo, mas reside em Rio Grande atualmente. Também a Jonas e Rosane pela 
filha que chegou há pouco e já estava fazendo presença na democracia do 
Município. Parabenizou o Vereador Nercio pela passagem do aniversário, 
desculpando-se por não tê-lo parabenizado na sessão anterior. Comentou que via 
na presente sessão muitos que seriam beneficiadas pelo projeto das casas da 
Prefeitura, junto com a CREHNOR, por intermédio de Paulo Storck. Deixou dito às 
pessoas que poderiam ficar tranquilos, visto que cada vez a Prefeitura estava mais 
engajada, mais atenta a tudo que fosse necessário para que fosse desenvolvido 
esse projeto da melhor maneira possível. Destacou que se pode ver que a cada 
reunião que tem, as pessoas comparecem, querem saber, o projeto está em pauta 
e, com certeza, tanto a urgência como o projeto seriam aprovados, pois isso é algo 
que vem para o bem da comunidade. Frisou que o Legislativo não pensa no bem 
de apenas uma ou duas pessoas, mas no bem de toda a comunidade baronense. 
Salientou que esse projeto é algo que será para o bem de muitas pessoas. 
Expressou que não queria deixar méritos a ninguém em especial, mas sim méritos 
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ao Município de Barão do Triunfo. Parabenizou a equipe que conseguiu a 
ambulância nova, que é uma ambulância vip para os padrões de Barão do Triunfo, 
referindo que talvez municípios de perto talvez já tivessem uma parecida. 
Comentou que alguns que já tiveram a satisfação de conhecê-la, não viajar, 
perceberam que é algo de primeiro mundo, Barão do Triunfo é um município 
parabenizado por essa aquisição. Deixou os parabéns à Secretária, ao 
Coordenador, Prefeito, todos que tiveram algo de positivo nesse sentido se 
sentissem parabenizados. Expôs que outro assunto que está muito em pauta, que 
muitas pessoas os interrogam na rua, principalmente sobre os funcionários 
públicos, é a redução de horário do Executivo. Declarou que tinha a dizer à 
comunidade e aos funcionários que hoje em dia vivemos uma recessão a nível 
mundial, federal, estadual e a nível de Município não é diferente. Ressaltou que 
isso vem a ser uma ajuda para tentar melhorar as finanças do Município. Porém 
alguém dirá: “mas foi gasto tantos mil reais em pesquisa”. Talvez, não deveria, mas 
foi. Colocou que hoje é preciso pensar no melhor para o Município, e essa redução 
de horário, no momento, é o melhor para o Município. Todavia, é transitória, e tem 
certeza que em 2014 voltaria tudo ao normal. Expôs que não poderia deixar de 
comentar a respeito da situação da semana passada, que, talvez, por alguma 
situação que não se tem o verdadeiro conhecimento foi um pouco atrasado esse 
pedido de liminar do processo que o Prefeito Rui está respondendo, na verdade 
juntamente com o Ex-Prefeito Odone. Tinha para dizer a todos que estavam 
presentes, que conhecem Rui há muito tempo, que não estavam lidando com um 
bandido, ladrão ou assaltante; mas estavam lidando com o Prefeito Municipal que 
foi eleito com sessenta por cento dos votos. Relatou que este já foi vereador, vice-
prefeito, não se pode levar em conta algo que está “rolando” desde 2009. Concorda 
com os vereadores, não é leigo em dizer que eles estão errados, talvez eles 
estejam certos. Contudo, julga que eles poderiam pensar mais no bem do 
Município. Julga que isso não é algo para o bem do Município, e sim algo que 
talvez vá denegrir Barão do Triunfo perante a desembargadora tal, o juiz tal, a 
promotora tal. Considera que se deve pensar no melhor pelo Município, 
independente de partido, do prefeito que vai entrar ou vai sair. É preciso pensar no 
bem da comunidade que está pagando seus impostos, pagando funcionários, 
vereadores e sustentando a luz que estava acesa ali. Declarou que fica um tanto 
quanto triste por isso, porque independente de quem for o Prefeito, sempre 
tentarão fazer o melhor, mas não se pode sempre pensar em levar para o lado ruim 
os fatos. Colocou que a liminar da semana passada já estava pedida há mais 
tempo, só que os desembargadores e os juízes demoraram para analisar, por isso 
essa liminar demorou um pouco para chegar. Reforçou que o que a Presidenta fez 
estava nada mais do que na lei, talvez devesse ter sido feito antes, mas teve 
respaldo legal, pois se sabe que há prazos para tudo na Casa, no Executivo 
também é assim, questionando sobre porque se desrespeitar os prazos. Acredita 
que é preciso se tentar ter união para levar o Município para frente a fim de que se 
torne cada vez melhor e não beneficiando um vereador x ou y. Expressou que se 
tem uma visão lá fora de que Barão do Triunfo é um Município bem visto; não visto 
por picuinhas políticas, isso não leva a lugar nenhum e tem certeza que a 
comunidade pensa assim também. Acredita que não vale a pena os vereadores 
perderem tempo com discussões, com o público os assistindo, falando sobre o 
prefeito vai sair ou vai voltar, destituiu ou não destituiu. É preciso falar o que a 
comunidade quer ouvir. Reportou-se ao que foi mencionado, de que hoje em dia 
todas essas questões estão na Internet, que é acessível a quase todo o Município. 
Declarou que se a população e os vereadores ficarem atentos, não perderão tempo 



 

          ATA 038/13                                                                                                                                         8 
 

 

com isso. Parabenizou a equipe que trabalhou nesse processo, talvez com algum 
atraso, mas queria parabenizar, uma vez que saíram atrasados, porém ao mesmo 
tempo tiveram agilidade. Pois se a liminar fosse algo que não devesse ter sido 
concedida, a desembargadora teria dito não, mas pelo contrário, ela disse sim. 
Questionou o que somos para ir contra a decisão de uma desembargadora. 
Considera que ela está em um patamar um pouco mais alto em condições de dizer 
sim ou não. Agradeceu a todos que estavam presentes, que seguissem 
comparecendo às sessões, pois o parlamento é a Casa do Povo. Usou a tribuna: 
VEREADOR NERCIO- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou a equipe de futebol comandada por Claudinho Fanta e Fernando, que 
está representando o Município no Gauchão de Várzea que é um campeonato 
estadual. Expressou que não foi possível mudar a tabela do Campeonato 
Municipal, pois foi muito em cima do prazo e eles tiveram que representar o 
Município jogando somente com dez jogadores, sem reserva, e levaram 3x0, um 
resultando que julgou justo diante do desfalque em que se encontravam. Declarou-
lhes que estavam lutando para que o próximo jogo do campeonato fosse sediado 
em Barão do Triunfo, com certeza conseguiriam trazer para o Município, a equipe 
estaria completa e o time do Município ainda teria chance nesse campeonato. 
Agradeceu a presença de Paulo e Andreia que estiveram em seu gabinete no 
presente dia, lhe dando explicações a respeito de um pedido de informação que fez 
à Secretaria da Assistência Social, mas que se referia ao escritório deles e ele veio 
lhe explicar que não seria possível ainda relatar o pedido que tinha feito, pois, 
ele,Vereador Nercio, pediu que fosse passado à Casa o nome das famílias que 
serão beneficiadas com o Programa Minha Casa Minha Vida, do Plano Nacional de 
Habitação Rural. Comentou que de repente houve um mal entendido na rua, pois 
têm pessoas dizendo que o Vereador Nercio é contra esse projeto. Explicou que 
fez o pedido de informação para ficar atualizado, queria saber quem serão os 
benefiários, de que forma foram escolhidos, pois é um direito de todo o Município. 
Colocou que já foi várias vezes questionado na rua como funciona, e ele como 
representante do Município não tem como explicar ao povo, precisa estar 
informado. Agradeceu a Paulo por vir lhe explicar e até lhe passou um cópia que 
não é oficial, e já agradecia por esta, que quando for oficial, com certeza irá lhe 
passar. Deixou dito que no que pudesse fazer, era parceiro, tudo que viesse para o 
bem dos munícipes contasse com ele. Expôs que se houvesse polêmica, poderiam 
até pensar que a Prefeitura estaria fazendo vistas grossas, porém não acredita 
nesse tipo de coisa. Acredita que o Prefeito tem que trabalhar pelo Município. 
Contudo, se estiver atrás, será um cobrador, pois o povo o colocou ali para 
trabalhar por eles, e está ali para isso. Declarou que podem lhe cobrar, pois o que 
puder fazer, com certeza fará com muito gosto. Agradeceu a presença do 
Deputado Edegar Pretto que esteve no Município na quarta-feira com a equipe do 
Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária (Incra), trazendo um projeto 
de muita importância para o Município, que é a legalização das terras do Município. 
Comentou que hoje há em torno de oitenta por cento de terras irregulares, espera 
que esse plano dê certo. Enfatizou que podem contar com ele também nessa 
caminhada, é parceiro. Parabenizou as pessoas que tiveram a coragem de 
começar esse projeto da bacia leiteira, que hoje já é uma realidade no Município, 
com a Consulati, cooperativa que já está fazendo a coleta no Município. Expôs 
saber que já há mais de dez famílias inscritas nesse programa, já que se trabalha a 
diversificação de cultura no Município, espera que esse projeto dê certo. Usou a 
tribuna: VEREADOR OSMAR- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais 
presentes. Destacou que na presente sessão as pessoas estavam em grande 
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número, o que demonstrava que estavam atentos àquilo que é muito importante, 
pois estavam ali devido ao povo os ter apoiado e precisavam dar essa resposta 
trabalhando. Contudo, se errassem, que tivessem a certeza que foi tentando 
acertar. Declarou que seu objetivo é um só, trabalhar sério, com humildade e não 
pensar grande demais para o tombo não ser maior do que se imagina. Pediu que 
fosse enviado ofício de congratulações a sua neta Isabele Sales de Souza, que 
completou sete anos dia dois de novembro, atualmente, residindo na sua casa, 
desejando-lhe muita saúde, paz, felicidade, e que Deus a protegesse sempre. 
Comentou que, no presente dia, estavam com a ausência do Vereador Diogo e 
eram sempre lamentáveis esses acontecimentos, não se encontrava bem de saúde 
e em breve estaria recuperado e fazendo parte dos trabalhos. Explanou que existia 
um comentário na rua que o Vereador Osmar, a família, estaria muito contente com 
a destituição do Prefeito, porque o filho é vice. Expôs que foi uma noite de 
pesadelo para eles, pois a sua família apesar de humilde, é muito consciente dos 
seus atos. Ressaltou que não queria ver o seu filho Prefeito por esses caminhos. 
Expressou que se ele tiver mérito para ser um dia, terá o apoio pelo voto direto e 
não pela infelicidade política do atual prefeito. Entretanto, quem está na mídia, 
quem está no poder, está sujeito, tem sempre alguém querendo puxar-lhe o tapete, 
e isso é uma coisa muito justa. Ainda mais quando existe algo que não é de hoje, 
desse mandato; e existem investidas para que haja nova eleição, para que haja 
prefeito cassado. Considera que as pessoas devem contar é com a confiança do 
eleitor, da maioria do Município para que isso aconteça. Relatou que, felizmente, 
no outro dia teve a notícia de que tal ato passaria a não ter mais validade, que o 
Prefeito teria automaticamente o direito de continuar administrando. Colocou que 
isso para ele foi um momento bastante importante, uma vez que foi ele que o 
escolheu para ser o prefeito do Município e não o seu filho. Acredita que hoje seu 
filho tem condições, porém se alguém considerar que ele realmente tem condições 
um dia dê essa oportunidade para ele, pois senão respeita a vontade da maioria e 
busca a justiça para desfazer a vontade da maioria. Explanou que tem dito que é 
um vereador bastante limitado, é de conhecimento de todos, todavia, se sente 
assim porque quer fazer as coisas com sentimento, com coração. Enfatizou que 
não vai ali para esconder a sua realidade. Queria que as pessoas continuassem 
entendendo que ele não é marinheiro de primeira viagem e se não tivesse a 
confiança das pessoas, não estaria no quarto mandato. Destacou que nunca quis 
ser mais do que a sua realidade e por isso tem conseguido os seus objetivos, é 
humilde, respeita as pessoas e gosta de ser respeitado. Deixou dito a muitas 
pessoas que vêm ali falar muitas coisas e não queria designar que foi esse ou foi 
aquele. Contudo, para muitas pessoas a verdade dói e vem ali dar um grande 
discurso. Frisou que a época da política já passou, era até meados de outubro do 
ano passado, agora é preciso trabalhar. Afirmou que não estavam ali para dar um 
grande discurso. Porém, para fazer no mínimo, não um grande trabalho, que talvez 
seja o caso dele, e até já foi julgado por alguém, mas que fosse consciente, que 
fosse justo, isso quer fazer ali. Considera que ali não era local para fazer política e 
não era justo quem procedesse dessa forma. USOU O ESPAÇO: PRESIDENTA 
LAURENI- Cumprimentou a baronense Silvina que estava visitando o Município, 
sendo que hoje reside Em Rio Grande, agradecia-lhe por ter vindo visitar a Casa, 
lhe devia um grande abraço, sabia a pessoa que era, esforçada. Cumprimentou, na 
pessoa de Silvina, as outras mulheres que chegaram depois. Declarou que gostaria 
de responder às críticas do Vereador Rodrigo. Afirmou que nunca na Casa falou 
em bolinho, que ficasse desfeita essa palavra, não gosta dessa palavra. Falou-se 
na Casa, foi em função dos ofícios que ele assinou, todos os cinco ofícios 
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recebidos da Bancada do PMDB, onde consta a assinatura do Vereador. Por isso 
ele não poderia dizer que estava fora deste trabalho. Relatou que no dia em que 
chegou, os vereadores estavam protocolando, ele estava saindo da Casa, mas 
com a opinião dele feita os outros colegas vereadores firmaram. Explanou que só 
colocou que estava junto a eles, protocolaram os ofícios e mesmo ela estando 
presente não tiveram a coragem de passá-los a sua pessoa. Destacou que isso é 
realidade, não estava falando nada mais, só gostaria que ficasse bem claro. 
Comentou também que foram a São Jerônimo, trouxeram notas de diárias de 
consumo de combustível, não pediram autorização à Mesa e nem a ela que 
representa e responde pela Casa. Afirmou que falou e é bem consciente do que 
fala na Casa. Declarou que sempre disse que no decorrer de todo este ano de 
trabalho não queria ser mais que ninguém, sabe a responsabilidade que carrega 
pela presidência da Casa. Afirmou que não quer que puxem tapete de ninguém, 
nunca discriminou partido nenhum, não quer que digam ao contrário, pois cada um 
tem seu mérito na Casa. Expôs que assim é seu trabalho como presidente da 
Câmara. Destacou que gostaria que isso ficasse bem claro para as pessoas que 
estavam assistindo a presente sessão, que seu trabalho é seríssimo, pois pensa 
muito no povo que a colocou ali, não precisa dizer a quantidade votos, mas foi 
eleita pelo povo. Discorreu acerca da audiência pública que tiveram na quarta-feira, 
agradecendo os vereadores que se fizeram presentes, relando que havia um ofício 
do Deputado Edegar Pretto, que não havia sido passado em sessão e não havia 
sido lido, de agradecimento pelo empréstimo do Plenário da Câmara e pela 
receptividade. Lembrou que Paulo Storck, Andreia e o Ex-Vereador Álvaro 
estiveram presentes na Casa fazendo o convite uma semana antes, porém não 
houve muito tempo para colocar as pessoas a par. Todavia, felizmente, a Casa 
lotou, julga que foi bem merecido. Neste instante leu o ofício de agradecimento do 
Deputado Edegar Pretto. Destacou que a regularização fundiária é tudo para os 
munícipes de Barão do Triunfo. Explanou que sabe que hoje as pessoas têm a sua 
terrinha para plantar, os velhinhos se foram, os filhos dividiram de acordo, cada um 
ficou com o seu pedacinho. Porém, até hoje, a safra de fumo é tão judiada pelos 
colonos, que não sobra para fazer o inventário. Sabe o quanto é caro um inventário 
e até então as pessoas não tem essa sobrinha para fazer esse inventário, mas 
Barão do Triunfo foi contemplado. Destacou que entre os municípios do Estado, 
doze municípios foram contemplados e Barão do Triunfo está de parabéns, pois 
foram contemplados por esse trabalho, que será feito gratuitamente. Colocou que 
todo o Município será medido, loteado, será uma grande oportunidade para o povo. 
Considera isso muito justo, porque o agricultor sofre, às vezes com seca ou 
chuvarada, a mulher vive no campo, na roça. Expôs que sabe o que é isso, e o que 
está ocorrendo é mais do que merecido, pois isso foi facilitado pela presença das 
pessoas. Frisou que quando acontece uma reunião os munícipes devem 
comparecer à Câmara de Vereadores, pois é de importância para o Município. 
Relatou que na ocasião o Prefeito estava presente, a Presidente da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) Marilene Barbosa Carvalho, dois representantes do 
Incra Jeferson Araújo e Vitor Machado, Defensora Pública Adriana Scheffer 
Nascimento, que com muita simplicidade se colocou à disposição, visto que sabe 
que vários documentos serão necessários para que essa escritura possa ser feita, 
para que os munícipes tenham dentro da gaveta de sua casa a escritura pública do 
seu pedaço de terra. Esteve também presente Presidente da Comissão de Direitos 
Humanos do Estado, os assessores do Deputado Edegar Pretto, Advogados Paulo 
René e Rafael, Gilmar Assessor do Deputado Marcon do PT, Emater. Considera 
que tem mais é que se buscar, porque isso é para a comunidade. Agradeceu o 
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povo que compareceu à Casa, que lotou, que mostrou que tem interesse que isso 
aconteça dentro do Município, pois é assim que se consegue. Expôs que muitas 
pessoas não lembraram e nem tiveram tempo de convidar. Na sessão o Pastor 
Gelson estava presente e a Presidenta dirigiu-se a ele referindo que não tinha lhe 
comunicado, não foi possível, pois foi muito rápido, mas queria dizer que ficava 
muito grata com a presença dele. Deixou dito também àqueles que estavam vindo 
pela primeira vez à Casa, que viessem sempre, isso é muito importante. Comentou 
também quanto ao Professor Jonas e Rosane, pela chegada da princesinha à 
família, parabenizando-os pela linda neném que estava os visitando no presente 
dia. Tornou a saudar ainda o povo em geral que estava presente, frisando que 
considera a presença destes de suma importância. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade 
as seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 075/13 DO VEREADOR MARCO- que 
seja realizado pelo órgão competente, ou seja, Secretaria Municipal do Desporto, 
Turismo e Lazer, um estudo da possibilidade de construção de arquibancadas junto 
ao Campo Municipal, visto que existem várias alternativas de espaços para a dita 
construção. Enfatizo a importância deste pedido, mesmo sendo sabedor das 
questões financeiras do Executivo Municipal. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
118/13 DOS VEREADORES ELOMAR e ILO- que seja providenciada uma 
abertura que dê acesso às residências da Sra. Elenita Nardes e do Sr. Luiz, no 
Bairro Vila Verde com a Estrada Geral. Justificativa: Há uma grande necessidade 
de realizar um acesso decente às referidas residências, visto que, atualmente, 
estes cidadãos não têm condições de sair ou chegar com veículos em suas casas. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 119/13 DA PRESIDENTE LAURENI- que seja feita 
a retirada dos entulhos de concreto que não estão sendo utilizados atualmente no 
Cemitério Municipal e que sejam fechadas as covas em desuso que se encontram 
abertas atualmente. Justificativa: Os restos de concreto se encontram tanto dentro 
das covas, como nas passagens onde se transita, o que pode, até mesmo, 
ocasionar acidentes com pessoas idosas. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 044/13 
DO VEREADOR RODRIGO- que informe a esta Casa Legislativa: Se existe planta 
dos bueiros e pontes feitos com a Verba da Defesa Civil no Município; quem era o 
responsável por fiscalizar as obras; se há garantia relativa às obras dos respectivos 
bueiros e pontes; caso haja garantia, de quanto tempo é esta. Justificativa: Faço o 
referido pedido em vista de já ter caído um dos bueiros feitos na localidade da 
Serra do Herval, localizado próximo à residência do Sr. Vorma, próximo também à 
casa do Sr. Adão Valter.  Sabe-se que foi paga uma grande quantia à firma 
responsável para a realização dessas obras de pontes e bueiros e estes foram 
construídos há pouco tempo. Solicito que se houver algum tipo de garantia quanto 
a essas obras, que o Executivo Municipal tome as providências cabíveis, fazendo 
com que a firma reconstrua o bueiro que caiu. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 
045/13 DO VEREADOR ELOMAR- que envie a esta Casa Legislativa: Relatório 
dos serviços prestados a particulares pela Secretaria de Obras, no período dos 
meses de agosto e setembro de 2013. - Solicito que venha acompanhado das 
cópias de solicitação dos referidos serviços, bem como cópia dos pagamentos 
efetuados pelos particulares. Foi ainda discutida, votada e aprovada por 
unanimidade: URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI 056/13- Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a firmar Convênio com a COOPERATIVA DE CRÉDITO 
RURAL HORIZONTES NOVOS DE IJUÍ-CREHNOR NOROESTE, visando a sua 
participação na implementação de Programa Habitacional, abre crédito especial, 
reduz dotação orçamentária e dá outras providências. Após, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: 
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VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes, em especial, à visitante Silvina, sua madrinha e afilhada, que 
muito lhe honrava a presença e sabia que era a visitante mais distante. Declarou 
que, por vezes, sente saudade pela ligação familiar, e o que resta em um momento 
assim é fazer uma ligação e ficar ciente de estar ouvindo aquela pessoa pela qual 
se tem uma grande admiração. Agradeceu-lhe a visita e a dos demais, pedindo que 
procurassem sempre os olhar. Comentou que todos que ali se encontravam eram 
eleitores e ali há nove vereadores, só podem votar em um, ou talvez nem tenham 
votado naqueles que estavam ali. Porém, acreditava que todos aqueles que estão 
ali tem o interesse de ver o Município e as suas partes que são carentes de estar 
melhor no amanhã, ver o futuro de uma forma melhor do que se encontra hoje. 
Destacou que sente que é o anseio da Administração, embora não esteja ainda 
conseguindo deixar uma grande parte satisfeita, mas é preciso ser otimista, e 
considerar que o amanhã será melhor que hoje. Espera que tenha na 
Administração não só o Prefeito e o Vice, mas a sua conjuntura administrativa 
fazendo o melhor para a comunidade. Quer pensar que é isso que os secretários 
estejam fazendo e quando não for que venham reclamar aos vereadores para que 
estes façam os seus movimentos a fim de que levem ao conhecimento da 
Administração que determinado secretário não está correspondendo o anseio da 
comunidade. VEREADOR TIAGO, Líder do PP- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Parabenizou Jonas e Rosane pelo nascimento da filha. Considera que a 
Presidenta fez bem em não destituir o Prefeito quando recebeu aquele ofício, no 
qual dizia que ele estava com a perda dos direitos políticos e não cassação de 
mandato. Afirmou que se fosse presidente procederia da mesma forma. 
Parabenizou a Procuradoria-Geral do Município em nome de Fabrício e Elisa, toda 
a equipe de advogados que trabalhou, também ao Doutor Norberto que deu seu 
parecer favorável para conseguir a liminar a favor do Prefeito Rui e ela foi 
concedida. Concluiu que é sinal que uma improbidade no valor de R$ 1.147,00 (mil 
cento e quarenta e sete reais) não é um ato de cassação do Prefeito, tem certeza 
de que o Prefeito Rui continuará atuando. Destacou que eles como filiados do PP, 
embora Gilmar seja Vice-Prefeito e do seu partido, todos do PP estão trabalhando 
para que Rui continue prefeito, pois é nele que o povo votou. Declarou que existem 
comentários na rua que o PP estava deixando as coisas andarem para que Gilmar 
assumisse, isso é uma inverdade, intrigas, pois tem certeza de que todos estão se 
empenhando ao máximo para que Rui continue atuando como prefeito. 
VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Parabenizou o Município pela grande conquista, que é a ambulância nova. Referiu 
que Barão do Triunfo nunca teve uma ambulância desse porte, não viu de perto, 
mas dizem que é muito confortável e é isso que as pessoas merecem. Usou a 
palavra: PRESIDENTA LAURENI- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Colocou que houve uma falha sua ao esquecer de informar no início da sessão 
quanto ao Vereador Diogo. O vereador esteve presente à tarde, estava com um 
pouco de febre, foi ao Posto de Saúde, o médico lhe orientou a ficar de cama, não 
podendo, por conta disso, comparecer à sessão. Agradeceu aos bombeiros que 
vieram à Casa na quarta-feira palestrar aos presidentes de capela, das entidades, 
salões, dando orientações às pessoas. Lembrou que o Fiscal da Prefeitura Ricardo 
expôs que os bombeiros não teriam condições de comparecer a todos os 
estabelecimentos, por isso foi convocada a reunião na Casa, para explicar que o 
Município está notificado, não pôde conceder licença para que aconteçam eventos. 
Por esse motivo eles vieram até o Município, se colocaram à disposição do povo, 
das pessoas que são presidentes de entidades, que gostam e tem que fazer 
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eventos. Explanou que, na ocasião, foram feitas várias perguntas e eles se 
colocaram à disposição por muito tempo na Casa. Agradeceu ao Corpo de 
Bombeiros e à Prefeitura Municipal que promoveu esse encontro com o povo. 
Recordou-se que foi formada uma comissão para esse projeto de demarcação de 
áreas de terra no Município, tendo sida uma reunião que foi muito bem conduzida 
pelo Deputado Estadual do PT Edegar Pretto, uma reunião que, com certeza, trará 
muito lucro ao Município. Destacou que o Deputado é uma pessoa simples, se 
dispôs a vir ao Município, agradecendo-lhe muito, frisando que ele veio fazer suas 
colocações por ser presidente da comissão. Expôs que foi formada nesse dia uma 
comissão com dez pessoas, que irão acompanhar os trabalhos. Salientou que se 
os munícipes tiverem necessidade de informações, os integrantes da comissão, 
citando alguns na ocasião, são cidadãos que podem ser procurados para dar 
maiores orientações. Considera que foi uma audiência de grande porte e que tem 
muito ainda para acontecer. Pediu aos vereadores que não se esquecessem da 
formatura do curso de corte e costura, visto que a Secretaria de Assistência Social, 
com o Secretário Loivo, pediu o espaço do plenário da Casa para que ocorresse a 
formatura dessas alunas. Relatou que são vinte e três alunas que se formariam 
nesse curso que a Secretaria trouxe do Serviço Nacional de Aprendizagem Rural 
(Senar). Declarou saber que foram feitas grandes costuras por essas alunas e elas 
mostrariam o seu trabalho e o aproveitamento desse curso. Parabenizou a 
Secretaria de Assistência Social pela realização do referido curso. Comunicou que 
a a formatura ocorreria no dia 08 de novembro, às 19 horas. Declarou que gostaria 
que os vereadores que pudessem se fizessem presentes. Nada mais havendo a 
tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a 
próxima ordinária, dia 11 de novembro, às 18 horas, na mesma hora e local.  
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